

Anlage 1

**SPD-Fraktion Bezirksausschuss 8
Schwanthalerhöh'**



München, den 7.12.2022

Benennung Fußgängerbrücke - Unterstützung Antrag BA Maxvorstadt

Antrag

Der Bezirksausschuss Schwanthalerhöh' unterstützt den Antrag des Bezirksausschuss' Maxvorstadt, die Fuß-Radverkehrsbrücke östlich der Donnersbergerbrücke („Arnulfsteg“) nach Edith Haberland-Wagner zu benennen.

Der Antrag wurde am 6.12.2022 einstimmig verabschiedet.

Begründung

Die 2020 fertig gestellte Nord-Süd-Verbindung über die S-Bahn-Stammstrecke ist bisher nicht amtlich benannt. Mit der Benennung nach Edith Haberland-Wagner (1899 – 1996) soll eine verdiente Münchner Bürgerin geehrt werden. Die nach ihr benannte Stiftung unterstützt eine Vielzahl von Organisationen und Projekten im Sozial- und Umweltbereich und fördert ehrenamtliches Engagement sowie Kunst und Kultur im Raum München.

Zudem ist es der mehrfach bestätigte Wunsch des Münchner Stadtrats, Verkehrswege und öffentliche Plätze nach Frauen zu benennen.

Ulrike Boesser
Fraktionssprecherin

Christina Chatziparasidiou
Migrationsbeauftragte BA 8

Holger Henkel
UA Bauen, Planen, Gewerbe